

Jeux, matchs à enjeux

... fortunes diverses pour nos handballeurs



La compétition d'excellence de la section handball débutait ce mercredi 8 janvier. Un événement important car c'est l'occasion d'appliquer au mieux les combinaisons travaillées à l'entraînement depuis septembre et de se mesurer au niveau académique de ce championnat nouvelle formule. En effet, les neuf équipes de section de l'académie vont se rencontrer sur trois journées afin d'aboutir à un classement qui permettra de jouer toutes les finales lors de la 4^{ème} et dernière journée le 1^{er} avril à Chambéry.

Nous retrouvons les équipes de Salaise, La Ravoire, Annecy-le-Vieux, La Motte, Corenc, Portes-Les-Valences, Bollène et Bourgoin-Jailleux.

Lors de cette 1^{ère} journée nos équipes de Chamontin se sont confrontées à Portes-Les-Valence et Bourgoin-Jailleux.

Chez les filles la motivation et l'esprit positif étaient présents dès le début de la journée.

Elles sont arrivées à Portes avec la détermination de faire mieux que l'année passée. Shaïma, jeune coach de l'équipe s'occupait du matériel et du remplissage des feuilles de matchs.



Loïse et Romane arbitraient le 1^{er} match de la journée pour tenter de décrocher le diplôme de jeunes arbitres académiques. Puis les bleues ont débuté leur match contre Portes. Elles ont de suite pris le dessus et imposées le rythme de jeu. Les rotations du banc ont permis de renforcer tous les postes. En 2^{ème} mi-temps la défense 3-3 a permis de récupérer beaucoup de ballons et a mis les adversaires (réduites à 6) loin

derrière. Score final : 17-2 pour les Teilloises qui sont sortie de ce match satisfaites mais avec tout de même des réglages à faire.



Le second match était plus équilibré mais la 1^{ère} période combative des filles a permis de prendre 4 buts d'avance à la mi-temps. Un léger relâchement sur les actions d'attaque réduit le score mais les joueuses de Chamontin gagnent finalement 10 à 8. Thais et Manel arbitrent l'avant-dernier match avec maîtrise et concluent la journée. Les encouragements et les sourires ont prouvé que l'équipe était prête à relever les défis de la compétition. Elles n'ont rien lâché et ont leur carte à jouer.

Les garçons ont connu une entame de championnat plus compliquée. Face à des équipes solidaires et déterminées, nos deux rencontres se sont jouées sur des détails. Opposés tout d'abord à Portes les Valence, nos teillois ont su être sérieux tout au long de la rencontre. Menant au score, ils n'ont été rejoints au tableau d'affichage que sur un dernier jet de 7m. Un match nul 10 à 10 source néanmoins d'espoirs.

Le deuxième match de la journée les opposait à Bourgoin. Dans un match tendu où ils sont arrivés à mener de 4 buts, l'issue allait être cruelle avec une défaite 14 à 12. Après cette 1^{ère} journée, les enseignements sont précieux :



pour atteindre les objectifs escomptés, nous devons tous adopter une attitude plus humble et fournir un travail de qualité lors des prochains entraînements pour avoir une chance de bien figurer dans ce championnat.

LA satisfaction de la journée se situe au niveau du corps arbitral car Joan a réussi à obtenir sa certification académique. Bravo aussi à Rémi, Noa, Arthur, Florent et Timéo pour leur implication dans leurs rôles de jeunes officiels.



Le travail doit continuer pour affronter la deuxième journée qui ne serait pas facile pour nos équipes Teilloises. Les garçons tout comme les filles, rencontreront Salaise, Corenc et La Motte le 29 janvier.

En attendant, cette première journée à Portes les Valence a été fort agréable car :

➤ le public présent était de qualité :

Mme Santelli nous a fait le plaisir d'assister à un de nos matchs



➤ l'ambiance dans le bus était DISCO



➤ les jeux nombreux



➤ le tout sous un rythme intense

